

ひなちゃん通信



このす観光大使&鴻巣市メインキャラクター ひなちゃん

平成27年度もよろしくお願ひします。。。

3月21日(祝) 会員説明会が開催されました。

この日、春のお彼岸「春分の日」に、鴻巣市役所本庁舎4階の大会議室にて、開催された「ひなちゃんサポーターズくらぶ説明会」が開催されました。参加された皆さんありがとうございました。

平成27年度に向けた活動説明やご参加されました皆さんからのご意見を伺い、交流を深めました。

会員には、活動をすることで、ポイントがたまる特典がありまして、5ポイントごとに活動回数が達成した方に、今回初めて手作りの記念品を事務局からお渡ししました。参加されたみなさんから大きな拍手をいただき、とっても素敵な時間でした。



気持ちは一つ！ 説明会



活動に感謝・ありがとう



説明会終了後、ひなちゃんダンスの練習会を行い、終了時には、さくまひできさんも駆けつけ、『I love ひなちゃん』をギター生音で歌っていただきながら、一緒に踊りました。



ひなちゃんダンス、レッスン



今年は、鴻巣市合併10周年記念の年

11月には**ビックなイベント**が開催されるヨ!!

ひなちゃんも大活躍の年になりそう。。。」。



吉見水仙・菜の花まつりの様子



4月12日(日)

吉見町水仙・菜の花まつりに参加しました

鴻巣市と吉見町は、荒川を挟んで、日本一の川幅2537mを内外にアピールする市町同士。会場は、吉見総合運動公園で開催されました。

前日11日(土)は、悪天候で中止となり、1日のみのイベントとなりました。当日は、春の柔らかな日差しの中、ひなちゃんは、会場内をぐりとまわり、子供さんから大人のかたまで人気をひとり占めしたようです。

この日、鴻巣市観光協会からも観光物販を行いました。ひなちゃんグッズもPRしていただきました。

4月18日(土)19日(日)

花のオアシス～チューリップまつりに出演しました

鴻巣市は全国有数の花の生産地。花の生産発祥の地「寺谷地区」にある、花のオアシスには、今年も会場いっぱいに咲き誇る35,000本を超える色とりどりのチューリップが見事に咲きました。イベント広場には、まるでオランダにある風車がありました。

ステージでは2日間、いろいろな演出がされ、ひなちゃんも大人気でした。18日(土)には、このす観光大使として、ステージを盛り上げた「さくまひでき」さんが出演し、ひなちゃんサポーターズくらぶと一緒に「I love ひなちゃん」のテーマソングに乗って、ひなちゃんダンスも披露し、ご覧になられた皆さんと一体となり、みんなで、「ひなちゃん!! ひなちゃん!!」と掛け合いました。とても楽しいステージでした。

ひなちゃんとチューリップ、どっちがかわいいかな?



花のオアシス 満開のチューリップ



さくまひでき&ひなちゃんサポーターズくらぶダンスチーム

5月16日(土)～24日(日)まで

このす花まつりです。

ひなちゃんもガンバります!

ぜひ、遊びにきてくださいね...

みんなで「ひなちゃん」を

応援しましょう!!

*ひなちゃんサポーターズくらぶの詳細は、

鴻巣市ホームページ

「ひなちゃんサポーターズくらぶ」をご覧ください。

発信局(事務局) 鴻巣市役所観光戦略課

【ひなちゃんサポーターズくらぶ事務局】

〒365-8601 鴻巣市中央1-1

TEL048-541-1321 (2401) Fax048-542-9818

Eメール) kanko@city.kounosu.saitama.jp